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4 August / Août, 2023 
 
Subject/ Object: REQUEST FOR PROPOSAL / DEMANDE DE PROPOSITION 30004553 

 
ADDENDUM #1 / ADDENDA NO 1 

 
Further to the above- mentioned Request for Proposal documentation, Addendum (#1) is hereby issued.  
 
Pour faire suite à la documentation d’accompagnement de l’appel d’offres susmentionné, l’Addenda no 1 est 
émis. 

 
 
Questions and Answers   
 
Q1.  I would like more information on the rental of the bridge. Do you have any drawings/information 

on requirements?  
 

A1. We don't have a drawing of the bridge required. It must correspond to the measurements 
mentioned in the statement of requirement for safe access on board at low tide, and we must be 
able to move it with the ship's crane. 

 
Q2.         To submit your request for proposal, send an e-mail directly to you and DFO.tenders, or Postel? 
 
A2.         Please refer to section 2.2 Submission of bid of the request for proposal for instructions on how 

to submit.  
 
Q3.         For payment of the rental invoice, it will be paid by a monthly or quarterly amount? 
 
A3.         Please refer to section 6.6.3 Methods of Payment of the request for proposal for information on 

payment. 
 
Questions et réponses: 
 
Q1. J'aimerais avoir plus d'informations sur la location de la passerelle. Avez-vous des dessins ou 

des informations sur les exigences ? 
 
R1. Nous n’avons pas de dessin de la passerelle requise. Elle doit correspondre aux mesures 

mentionnées dans l’énoncé des besoins pour que l’accès à bord soit sécuritaire lorsque la marée 
est basse et nous devons pouvoir la déplacer avec la grue du navire. 

 
Q2.       Pour le dépôt de la demande de proposition, elle s’effectue via courriel directement à vous et 

DFO.tenders  ou via Postel? 
 
R2.       Veuillez-vous référer à la section 2.2 Présentation des soumissions de la demande de proposition 

pour les instruction sur le dépôt de la demande.  
 



Q3.       Pour le paiement de la facture de location, celle-ci sera payée par un montant mensuel ou 
trimestriel? 

 
R3.       Veuillez-vous référer à la section 6.6.3 Modalités de paiement de la demande de proposition pour 

les information sur les paiement de facture. 
 
 
All other Terms and Conditions for this requirement remain unchanged.  
 
Toutes les autres modalités de la présente exigence demeurent inchangées.  
 
 
Yours truly, 
  
Veuillez agréer, Monsieur/Madame, l’expression de mes sentiments les meilleurs, 
 
Florence Laurin  
Contracting Officer / Agente des marchés  
Procurement Hub / Centre d’approvisionnement   


